

Esta viuda pobre ha echado más que nadie

VALENCIA: DANA MORTAL E INMENSA SOLIDARIDAD



Poco a poco vamos cobrando conciencia de la tragedia que ha supuesto la Dana o gota fría que cayó sobre la provincia de Valencia los pasados días 29 y 30. Los destrozos materiales son incontables, decenas de coches amontonados en las calles de algunos pueblos, bastantes templos han quedado completamente inservibles; en Picanya el agua llegó hasta la bóveda de la Iglesia. Lo más importante es el sufrimiento de las personas, los desaparecidos y los muertos, que se acercan a los 200, muchos de ellos niños pequeños.

Y, como siempre, alguna nota negativa para que así resalten las positivas: una banda se ha dedicado a aprovechar el caos para robar en algunas iglesias. Lo positivo: ha habido mucha ayuda entre personas, mucha solidaridad, protección civil ha actuado con eficacia, la Cruz Roja y otras instituciones de ayuda han trabajado bien. El gobierno autonómico y el nacional han prometido recursos económicos para los afectados (esperamos que cumplan y lo hagan rápido). La comunidad judía y las Iglesias protestantes se han solidarizado con las víctimas. Dígase lo mismo de la Iglesia católica. Desde Caritas diocesana destacan la solidaridad de personas, instituciones, empresas, asociaciones, que han ofrecido a Caritas de Valencia su aportación económica o su colaboración. supuesto, Caritas nacional y las otras Caritas diocesanas han manifestado su deseo de ayudar, así como algunas internacionales, la suiza, la alemana y hasta la siria. El Papa y muchos obispos españoles han enviado mensajes al Arzobispo de Valencia.

Leer más

DEDICACIÓN DE LA BASÍLICA DE SAN JUAN DE LETRAN



Dedicar o consagrar un lugar a Dios es un rito que forma parte de todas las religiones. Es "reservar" un lugar a Dios, reconociéndole gloria y honor. Cuando el emperador Constantino dio plena libertad a los cristianos -en el año 313-, éstos no escatimaron en la construcción de lugares para el Señor. El propio emperador donó al Papa Melquiades los terrenos para la edificación de una domus ecclesia cerca del monte Celio. La Basílica fue consagrada en el 324 (o 318) por el Papa Silvestre I, que la dedicó al Santísimo Salvador. En el s. IX, el Papa Sergio III la dedicó también a San Juan Bautista; y en el s. XII, Lucio II añadió también a San Juan Evangelista. De ahí el nombre de Basílica Papal del Santísimo Salvador y de los Santos Juan Bautista y Evangelista en Letrán. Es considerada como la madre y la cabeza de todas las iglesias de Roma y del mundo: es la primera de las cuatro Basílicas papales mayores y la más antigua de occidente. En ella se encuentra la cátedra del Papa, pues es la sede del Obispo de Roma. A lo largo de los siglos, la basílica pasó a través de numerosas destrucciones, restauraciones y reformas. Benedicto XIII la volvió a consagrar en 1724; fue en esta ocasión cuando se estableció y extendió a toda la cristiandad la fiesta que celebramos el día 9.

Leer más

CATEQUESIS DEL PAPA. EL ESPÍRITU Y LA ESPOSA. «EL ESPÍRITU DON DE DIOS» EL ESPÍRITU SANTO Y EL SACRAMENTO DEL MATRIMONIO



La vez pasada, explicamos lo que proclamamos sobre el Espíritu Santo en el credo. Sin embargo, la reflexión de la Iglesia no se ha detenido en esa breve profesión de fe. Ha continuado, tanto en Oriente como en Occidente, a través de la obra de grandes Padres y Doctores. Hoy, queremos recoger algunas "migajas" de la doctrina del Espíritu Santo desarrollada en la tradición latina, para ver cómo ilumina toda la vida cristiana y, especialmente, el sacramento del matrimonio.

El principal artífice de esta doctrina es San Agustín, que desarrolló la doctrina sobre el Espíritu Santo. Él parte de la revelación de que «Dios es amor» (1 Jn 4,8). Ahora bien, el amor presupone alguien que ama, alguien que es amado y el amor mismo que los une. El Padre es, en la Trinidad, el que ama, la fuente y el principio de todo; el Hijo es el que es amado, y el Espíritu Santo es el amor que los une [1]. El Dios de los cristianos es, por tanto, un Dios «único», pero no solitario; la suya es una unidad de comunión, de amor. En esta línea, algunos han propuesto llamar al Espíritu Santo no la «tercera persona» singular de la Trinidad, sino más bien «la primera persona plural». Él es, en otras palabras, el Nosotros, el Nosotros divino del Padre y del Hijo, el vínculo de unidad entre diferentes personas [2], el principio mismo de la unidad de la Iglesia, que es exactamente un «solo cuerpo» resultante de una multitud de personas.

leer mas

EL SANTO DE LA SEMANA: SAN CARLOS BORROMEO

Quienes se encuentran a orillas del Lago Mayor, la ven inmediatamente: es la estatua de san Carlos Borromeo que domina las aguas de Arona. De treinta y cinco metros de altura, incluyendo la base,



construida en el siglo XVII, la escultura representa al Arzobispo de Milán en el momento de bendecir al pueblo. Pero este monumento tiene una particularidad: se puede visitar desde dentro gracias a una larga escalera. Desde lo alto se puede admirar el espléndido panorama a través de dos orificios hechos justo en correspondencia con los ojos de la estatua. Y aquí está la enseñanza que dejó este santo: mirar al mundo con los ojos de la caridad y de la humildad de Cristo, del Buen Pastor, como hizo él. Leer mas

EL VIDEO DEL PAPA



El Video del Papa es una iniciativa oficial de alcance global que tiene como objetivo difundir las intenciones de oración mensuales del Santo Padre. Es desarrollada por la Red Mundial de Oración del Papa (Apostolado de la Oración).

La Red Mundial de Oración del Papa es una Obra Pontificia, que tiene como misión movilizar a los católicos por la oración y la acción, ante los desafíos de la humanidad y de la misión de la Iglesia. Estos desafíos se presentan en forma de intenciones de oración confiados por el Papa a toda la Iglesia. Su misión se inscribe en la dinámica del Corazón de Jesús, una misión de compasión por el mundo. Fue fundada en 1844 como Apostolado de la Oración. Está presente en 89 países y la integran más de 22 millones de católicos. Incluye su rama de jóvenes, el MEJ – Movimiento Eucarístico Juvenil.

INICIO DE CURSO EN LA DIÓCESIS DE VALENCIA



En la diócesis de Valencia hemos comenzado el curso con las visitas de formación a las distintas vicarias. En estos encuentros celebramos la Eucaristía por el nuevo

curso, tenemos una charla de formación por nuestro consiliario Don Luis Sánchez, este año "Peregrinos de la esperanza y la presentación del guion de este curso por la presidenta D. María Dolores Cortes. En todos los lugares lo acogen con ilusión y esperanza. Se prolonga este comienzo hasta finales de octubre porque hay muchas zonas que visitar.

LERIDA: LA VIDA CREIXENT INICIA SU ANDADURA

En el marco siempre acogedor de la Casa de la Iglesia, el pasado 17 de octubre, se inauguró el curso 2024-2025 con una ponderada conferencia de D. Mercedes Montoya, secretaria general de Vida Ascendente Internacional,



donde expuso con precisa lucidez las etapas de crecimiento de nuestro movimiento y los tres pilares sobre los que se asientan, a saber: Espiritualidad, Amistad, y Apostolado.

En el mismo acto fue presentado Mosén José Antonio Jove, como nuevo consiliario designado por nuestro Obispo, manifestó la aceptación de este compromiso como providencial en su trayectoria de vida.

Tras la asamblea en la que Antonia presento su dimisión, fuimos a la Eucaristía, en la preciosa capilla de la Casa, presidida por Monseñor Salvador Giménez Valls, Obispo de Lleida que en su homilía nos alentó para este nuevo curso y posteriormente compartió con nosotros la comida. Un día de mucha ternura que nos impulsa a seguir caminando

INICIO DEL CURSO EN LEON



Este día, 9 de octubre, ha tenido un significado muy especial para todos nosotros. Con la celebración de la Eucaristía inauguramos el nuevo curso que nos invita a ponernos en marcha con los pies en el suelo y en el

cielo nuestro corazón.

Nuestro consiliario D. Javier y los sacerdotes de los grupos, nos reunimos en S. Marcelo para agradecer al Señor esta nueva oportunidad de compartir y darnos a todos los hermanos.

Pedimos al Señor que este curso sea mejor que el anterior y que todos juntos sintamos este deseo: "Jesús es para nosotros, lo queremos seguir y no entendemos la vida sin Él"

Terminada la Eucaristía, almorzamos todos juntos y pasamos un día feliz.

Un saludo cariñoso para todos los que formamos este maravilloso Movimiento.

JORNADA DE FORMACIÓN EN ALGECIRAS

El pasado día 29, veintiséis miembros de VIDA ASCENDENTE de Algeciras tuvimos el primer encuentro de Formación con las orientaciones del Consiliario Diocesano, P. Valentín.



En la Inauguración del Curso, el día 2 de octubre, como preparación al Año Jubilar 2025 nos comprometimos a vivir la EUCARISTÍA ya que es la ORACION PLENA Y PERFECTA. En el comienzo de Curso nos marcamos 4 hitos eucarísticos -en clave de "P"- de la Santa Misa: PERDÓN, PALABRA, PAZ Y PAN. Consiliario presentó la reflexión: EL PERDÓN HUMANO COMO MANIFESTACIÓN PRÓXIMA -de prójimo- DEL PERDON DIVINO. finalizamos con un almuerzo de 22 hermanos y hermanas, como es habitual, entrañable y fraterno. El Señor, a quien nadie gana en generosidad, bendecirá a José María y Fina que, en ausencia de la Coordinadora, llevaron la cristiana y cordial carga del Encuentro.

JORNADAS DE FORMACIÓN EN MÁLAGA



Unos 60 mayores de Vida Ascendente de toda Andalucía se han reunido del 22 al 24 de octubre en la Casa Diocesana de Málaga para las Jornadas anuales de formación de este movimiento en Andalucía. Este año han estado centradas en la virtud de la esperanza como preparacion para vivir el próximo jubileo.

- Las ponencias han tratado diversos temas como:
 La Esperanza y la Apatía, impartida por Dña. Aurora
- Sánchez Garrido Teologa y Psicopedagoga.
- La Esperanza que da sentido a los retos del mundo actual, a cargo de Dña. Carmen Pérez Yruela religiosa de la Congregación de la Presentación de la Virgen María de Granada.
- La encíclica "Spes Salvi", a cargo de D. Ignacio Figueroa Seco, consiliario nacional de Vida Ascendente.
- El retiro de inicio de estas jornadas lo dirigió el consiliario de Vida Ascendente de Malaga D. Damián Ramírez Lozano.

El último día de jornada Monseñor D. Jesús E. Cátala Ibáñez, obispo de Málaga, se acercó para dirigir unas palabras a todos los asistentes al igual que para animarlos para que sigan siendo semilla que de fruto en cada una de sus Diócesis.

De Andalucía han estado presentes en estas Jornadas de Formación miembros de la Diócesis de Jaén, Diócesis de Málaga, Diócesis de Guadix, Diócesis de Granada, Diócesis de Córdoba, Diócesis de Almería, Diócesis de Huelva y la Diócesis de Sevilla y también algunos de sus consiliarios.

La convivencia, la alegría y la participación de todos los asistentes y el buen ambiente han estado presentes en cada uno de los días de estas jornadas.

ÉRAMOS TAN JÓVENES



Continuamos con nuestro programa quincenal, el próximo el día 9 de Noviembre a las 18 horas, Esperamos vuestros mensajes de audio al Whatsapp del programa: 634423664.

Y si quieres volver a escuchar alguno de los programas anteriores puedes volver a hacerlo en los podcasts

Ir al Podcast

INICIO DE CURSO EN TOLEDO

El pasado día 23 de octubre celebramos en Toledo la Asamblea Diocesana para realizar formalmente el inicio de curso y presentar a la candidata a la presidencia de nuestro movimiento al haber cumplido 8 años el actual equipo. Asistimos unas 70 personas



Comenzamos con la Eucaristía presidida por nuestro Arzobispo D. Francisco Cerro, acompañado por D. Luis Miguel Valero director diocesano de la Pastoral del Mayor, D. Juan Luis nuestro consiliario y varios párrocos y consiliarios de grupos. También contamos con la presencia y compañía de D. Jaime Tamarit nuestro presidente nacional

Seguidamente en la Asamblea tanto D. Francisco, como D.Jaime, D. Juan Luis José Antonio nos hablaron de las bondades y virtudes de Vida Ascendente, haciendo hincapié en la promoción y trabajo en nuestro movimiento ya que nuestros 3 pilares nos enseñan a crecer como cristianos, transmitir la Fe y practicar la amistad quitando mucha soledad no deseada.

Fue presentada Lina, mujer de Iglesia, preparada y con mucha ilusión y disposición tal y como ella nos comunicó.

Leer mas

Evangelio del domingo

Pincha en este enlace para descargar el comentario del P. Nacho Figueroa para el Domingo XXXII del T. O.

Descargar

Y puedes leer otros comentarios.

Ver más

Visita nuestra WEB pinchando en el siguiente enlace

https://www.vidaascendente.es

JUBILEO 2025



Pincha para ver toda la información del Jubileo 2025

https://vidaascendente.es/noticias-2024/boletin-de-inscripcion-jubileo-roma-2025-vida-ascendente/

<u>iEsperamos vuestras colaboraciones!</u> <u>boletin@vidaascendente.es</u>

